Northview Boletin

22 de enero, 2024



AVID - LISTOS PARA EL FUTURO

Nuestros estudiantes AVID tienen tutorías dos veces por semana. Durante este proceso nuestros estudiantes colaboran eficazmente. Los estudiantes presentan un "punto de confusión", que suele ser una pregunta con la que tienen dificultades en una asignatura académica básica. Los miembros del grupo ayudan al estudiante a resolver el punto de confusión. Los estudiantes toman notas en 3 columnas en las que anotan el trabajo y los pasos que les llevó resolver el problema. Esta estrategia de colaboración enseña a los alumnos a defenderse por sí mismos, a comunicarse y colaborar eficazmente y a resolver problemas.



Eventos Proximos

- 1/23 Late Start
- 1/26 Dia festivo (No escuela)
- 2/6 Late Start
- 2/12 Dia festivo (No escuela)
- 2/19 Dia festivo (No escuela)
- 2/20 Late Start
- 2/23 Baile de Primavera
- 3/5 Late Start



PERSONAL DESTACADO



En el Northview High School Staff Spotlight, brillamos una luz sobre el Sr. Robin Gin, nuestro dedicado Director de Banda con siete años de experiencia docente. El amor del Sr. Gin para el ambiente escolar es evidente, con lo que un gran entusiasmo a nuestro programa de música. Su pasión por la música y las actuaciones se extiende más allá del aula, ya que toca varios instrumentos, mostrando su versatilidad.

El Sr. Gin no sólo está involucrado en el ámbito musical, sino que también sirve como asesor para

el Asian Student Club, lo que pone de relieve su compromiso con el fomento de la diversidad cultural y la inclusión dentro de la comunidad escolar. Curiosamente, su experiencia anterior en el catering de sushi durante la high school y la universidad añade un sabor único a su formación, reflejando un conjunto diverso de habilidades.

Mientras el Sr. Gin sigue inspirando a los alumnos a través de la música, también alberga el deseo de explorar el mundo viajando más a menudo. Su espíritu aventurero y sus diversos intereses contribuyen sin duda al ambiente vibrante y dinámico de Northview High School. ¡Salud al Sr. Robin Gin por su pasión, dedicación y compromiso para dar forma a un entorno educativo armonioso!

Mensaje del Director

Hola Northview Familia. Calificaciones del primer semestre se publicaron oficialmente en Aeries esta semana pasada y todos los cursos se ha actualizado en las transcripciones de los estudiantes. Continuamos nuestra tendencia de asistencia fuerte y completamos la semana pasada con una tasa media de asistencia diaria de 97.8%. ¡Gran trabajo Vikings!

El sábado pasado, Northview High School fue el anfitrión de la graduación de la Academia de Exploradores de San Gabriel Valley Law Enforcement. Doce estudiantes de todo el Valle de San Gabriel completaron el programa, que está dirigido por nuestro propio Sr. Gregg Peterson. La Academia Explorer es un programa de 13 semanas en colaboración con el Departamento de Policía de Covina para sumergir aún más a los estudiantes en la aplicación de la ley. El programa se ejecuta como una academia de policía, con los estudiantes el aprendizaje de códigos de radio, lecciones de responsabilidad y trabajo en equipo, y la aptitud física. El objetivo de la Academia es dar a los estudiantes un pie en la puerta de las agencias de policía, lo que les permite comenzar a trabajar en los departamentos de policía inmediatamente después de graduarse de la escuela secundaria.

También estamos comenzando nuestro programa de tutoría esta semana. El Sr. Grant dirige nuestro programa de martes a jueves antes de la escuela (7:30am a 8:25am) y después de la escuela (3:35pm a 4:30pm). Nuestro programa ofrece apoyo académico en todas las áreas de contenido.

Nuestros programas de deportes de invierno están haciendo muy bien a medida que continúan a través de sus juegos de la liga. Pasen y apoyen nuestros excelentes programas de atletismo.



¡Que tengan una gran semana Vikings!

Deportes

¡Felicitaciones a las chicas de baloncesto en su victoria sobre Diamond Ranch HS y West Covina HS la semana pasada! Varsity y JV estarán en casa para sus juegos contra Charter Oak HS el miércoles, 24 de enero y contra Covina el viernes, 26 de enero.

¡Felicitaciones a los chicos de baloncesto en su victoria sobre West Covina HS el viernes pasado! Varsity estará en casa, mientras que JV y Frosh / Soph estará fuera de sus juegos contra Charter Oak HS el miércoles, 24 de enero y contra Covina HS el viernes, 26 de enero.

¡Felicitaciones al equipo de fútbol femenino por derrotar a West Covina HS el viernes pasado! Varsity y JV tienen un partido fuera contra Charter Oak HS el miércoles, 24 de enero. JV juega en casa y Varsity juega en el Distrito de Campo para su partido contra Covina HS el viernes, 26 de enero.

Varsity y JV Boys Soccer estarán en casa para su juego contra Charter Oak HS el miércoles, 24 de enero. Ambos equipos también estarán en casa para su juego contra Covina HS el viernes, 26 de enero.



Felicidades a ambos equipos de lucha libre por ganar el titulo de campeones de la liga este año. Ambos equipos están actualmente invictos en la liga. Tanto las niñas y los niños de lucha libre tienen un dual de distancia contra Diamond Ranch HS el martes, 23 de enero.

Felicidades a nuestro equipo de competencia de porristas por quedar en 5to lugar de 16 equipos el sábado pasado en las finales de CIF SS. El equipo competirá de nuevo el próximo sábado, 27 de enero en CIF SS Regionales.

Felicidades a nuestro equipo de Esports Super Smash por derrotar a Rancho High la semana pasada en su primer partido de la temporada.

ACTUALIZACIONES DE ASB

H¡Las entradas para el Spring Fling estarán a la venta a partir de esta semana! El Baile de Primavera de este año se celebrará en Boomers! en City of Industry de 19:00 a 23:00 horas. ¡Vikingos en todos los niveles de grado están invitados a asistir! Esta semana, los boletos salen a la venta con un precio inicial de \$45 con ASB, \$55 sin ASB, y \$65 para Invitados. Los boletos incluyen go-kart ilimitado para ambas pistas de go-kart, coches de choque de zona de giro ilimitado, mini golf ilimitado, arcade ilimitado (excluyendo los juegos que otorgan premios inmediatos como la máquina de garra), y 1 comida del camión Habit Burger. También contaremos con un DJ para bailar y un fotomatón.

Todos los contratos de baile tendrán que ser presentados a la oficina del Decano para la aprobación de Administración antes de que los boletos pueden ser comprados. ¡Así que asegúrese de recoger su contrato lo antes posible y comprar sus entradas antes de que suban los precios!

OFICINA DE CONSEJERIA

¡Seniors! Si quiere aplicar para becas por favor vea la Beca del Club de Mujeres de SGV y la Beca Helen Gooch. Por favor, vea los folletos adjuntos para obtener más información acerca de estas becas. Por favor, vea los folletos adjuntos para obtener más información acerca de estas becas. Como recordatorio, las aplicaciones FAFSA/CADAA para ayuda financiera ya están disponibles. Por favor, haga clic en el enlace de abajo para acceder a las aplicaciones. Los estudiantes y padres que están completando la FAFSA se les pide que creen su FSA ID antes de comenzar la solicitud de ayuda financiera. La fecha límite para aplicar es el 2 de abril. Mt. Sac y Citrus College están ofreciendo asistencia FAFSA/CADAA. Por favor, consulte los folletos adjuntos. Los estudiantes y sus padres deben registrarse para estos eventos. Para más información sobre la ayuda financiera, consulte la hoja informativa del CSAC.

FAFSA Application

CADAA Application

Financial Aid FAQ Playlist

Citrus College (Virtual):

Wed Jan 17th: 4-6 pm (Cash For College Workshop)

Tues Jan 23rd/ Thurs Feb 1st/Thurs Feb 29th: 3-4 pm (Financial Aid Application Workshops)

Mt. SAC (En Persona):

Saturday Feb 3rd: 9am- Cash For College Workshop











